

Was bedeutet unser Kiwanis-Club für uns:

Wir haben durch Kiwanis viele neue Freunde gewonnen und Dinge gesehen und unternommen, die wir alleine nie gemacht hätten; Reisen, Unternehmungen, Besichtigungen, Erlebnisse, Wanderungen. Es entstanden Freundschaften und wir lieben es, gemeinsam Gutes zu tun. Kiwanis hat unser Leben bereichert.

Kiwanis ist nach Unicef weltweit die zweitgrößte Organisation von Freiwilligen, die sich aktiv für das Wohl von Kindern und der Gemeinschaft einsetzt. Mit unzähligen Projekten zugunsten Kinder und Jugendlicher leisten lokale Clubs einen großen Beitrag in ihrer Region, aber auch weltweit bei der Bekämpfung von Krankheiten und Armut.

Zu unseren Charity-Objekten: Den Begriff Charity verstehen wir als persönlichen Einsatz. Tätigkeitsschwerpunkt seit knapp 20 Jahren ist die Schülerförderung an der Gemeinschaftsschule in Achern und der Werkrealschule Sasbach, in Verbindung mit Bewerbertraining, Förderpreis, Sozialpreis und gezielter Nachhilfe auch zur Prüfungsvorbereitung ab Klasse 8. Für Eltern mit Kindern, die es besonders schwer haben und die nicht oder nicht ausreichend durch öffentliche Einrichtungen unterstützt werden, verleihen wir jährlich die von unserem Ehrenpräsidenten Walter Gerteis geschaffene Kiwanis Medaille mit einem Geldbetrag. Seit 2009 verleihen wir auch den Eberhard-Perk-Gedächtnispreis an besonders sozial engagierte Schüler der Beruflichen Schulen Achern.

Aktuell unterstützen wir die Tafel in Achern und in Bühl, „Die Füchse“ der Diakonie, Flüchtlinge und Migrationsprojekte, den Ortenauer Kinder- und Jugendhospizdienst und den Verein Aufschrei!. Seit vielen Jahren finanzieren wir hippotherapeutische Maßnahmen für Kinder des Frauenhauses Offenburg, einen Selbstverteidigungskurs für Mädchen im Jugendtreff VIP der Stadt Achern und schmücken im Advent das Altenpflegeheim Erlenbad weihnachtlich.

International geht unsere Unterstützung nach Sambia in ein Projekt der GER.D Charity e.V. (German Dental Charity) zur Verbesserung der zahnärztlichen Versorgung in einer der ärmsten Regionen der Erde, wo sich Clubmitglied Cornelia Fischer persönlich engagiert, und an das ASHA-Schulprojekt in Nepal, das Clubmitglied Dr. Eberhard Koch mit seiner Frau Ursel persönlich besucht haben. Uta und Josef Erdrich aus Oberkirch tragen dafür Sorge, dass jeder Cent dank eines großen, ehrenamtlichen Engagements direkt ins Projekt fließt.

EINLADUNG ZUM » BOSSELN 2025«



**EINLADUNG ZUR CHARITY-VERANSTALTUNG
ZUGUNSTEN DES
KIWANIS-CLUB ACHERN – ORTENAU
AM SONNTAG, DEM 26. JANUAR 2025 UM 10 UHR
IM LINDENHAUS IN SASBACH**



Liebe Freunde und Freundinnen des Boßel-Sports,

seit 2008 wissen es viele unserer Freunde, doch für alle, die es noch nicht kennen: Boßeln ist ein traditionell friesischer Volkssport für alle Altersgruppen, der auf öffentlichen Wegen und auf wenig befahrenen Straßen gespielt wird. Aufgeteilt in mehrere Mannschaften boßeln (kegeln) wir mit Verpflegung im Bollerwagen gute zwei Stunden über Feldwege mit dem Ziel, mit möglichst wenigen Würfeln die erfolgreichste Mannschaft auf der Zielgeraden zu sein.

Nach dem Boßeln findet im Lindenhaus ein geselliger Abschluss mit passendem Mittagessen, Kaffee und Kuchen und mit "open end" statt.

Dies ist eine offene Einladung an alle – geben Sie die Einladung weiter und melden Sie sich schnellstmöglich bei uns an, da die Teilnehmerzahl begrenzt ist.

Der Erlös dieser Veranstaltung kommt zu 100 % den vielfältigen Förderprojekten des Kiwanis-Club Achern-Ortenau e.V. zugute.



WANN: SONNTAG, DER 26. JANUAR 2025
Treffpunkt: 10:00 Uhr, Abmarsch: 10:15 Uhr

Wo: Lindenhaus 2 in 77880 Sasbach

KLEIDUNG: wetterabhängig in Zwiebeltechnik und möglichst unempfindliches, gutes, geländegängiges Schuhwerk ist sehr zu empfehlen und saubere Ersatzschuhe für später

KOSTEN: **39 € pro Person** für Programm, Mittagessen und Getränke, Kinder bis 14 sind frei, 15 bis 18-Jährige zahlen **19 €**

Datenschutzhinweis: Mit meiner Anmeldung erkenne ich an, dass die Veranstaltung multimedial aufgezeichnet werden kann. Fotos und Film-Aufnahmen können im Rahmen einer Dokumentation und zu Werbezwecken in allen bekannten und unbekanntem Nutzungsarten, zeitlich und räumlich unbegrenzt durch den Kiwanis-Club Achern-Ortenau e.V. genutzt werden. Ich erkläre mich ausdrücklich damit einverstanden, dass ich auf Fotos oder Videos zu sehen und eventuell zu erkennen bin.

Für eine verbindliche Anmeldung überweist bitte den Teilnehmerbetrag auf folgendes Konto: Uta Vogel, IBAN: DE16 6645 0050 0088 2349 52, BIC: SOLADES1OFG bei der Sparkasse Offenburg / Ortenau, Stichwort: »BOSELN 2025« - Name aller Teilnehmer nicht vergessen.

So freuen wir uns schon heute auf Euch und wünschen bis dahin von ganzem Herzen alles erdenklich Gute und eine wunderbare Zeit.

**In großer Vorfreude
sind und bleiben wir immer gerne Eure**

Joachim & Uta Vogel mit Familie

Eure Anmeldung schickt bitte bis **10. Januar 2025** an Uta Vogel.
Mail: uta.vogel@lindenhaus.de oder Telefon: 0160 4794817.
Achtung: Die Teilnehmerzahl ist begrenzt und wird nach Eingang der Zahlung berücksichtigt.